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ATAS
Ata no 2 de2023

Aos vinte e quatro dias do mês de Abril de dois mil e vinte e três, pelas vinte horas e

trinta minutos, reuniram em Assembleia de Freguesia, na sede da Junta de Freguesia de

Carnide, sita na Rua Principal número setenta e um, a senhora Sofia Amado Gonçalves

na qualidade de Presidente de Junta de Freguesia, os seúores Joel da Mota Pedrosa na

qualidade de Secretário da respetiva Junta e Fernando Luís Gaspar Couto na qualidade

de Tesoureiro da mesma bem como de Manuel Morgado Gaspar na qualidade de

Presidente de Mesa da Assembleia de Freguesia e João Manuel Ferreira Gomes na

qualidade de 2o Secretário da Mesa da Assembleia de Freguesia que assumiu o

secretariado e ainda dos membros José Costa Soares, Gonçalo Alexandre Ferreira Leal,

Cecília Maria Mendes Morgado, Maria Odete de Jesus Pereira, Vítor Manuel Mendes

Morgado e João Manuel Carreira Soares, este último em substituição do membro

Marisa Mota Ferreira, que justificou a sua ausência. Feita a lista de presenças verificou-

se ainda a ausência justificada do membro da assembleia Ana Sophia Gaspar.

O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, cumprimentando os presentes. ----

Dando início à reunião passou-se ao ponto I do período antes da ordem do dia.

Período antes da ordem do dia:

Ponto I - Informação da Sra. Presidente de Junta

o cantoneiros: Têm procedido à limpeza de passeios, manutenção dos espaços

verdes e canteiros, manutenção do cemitério, valetas e espaços públicos; o
tratorista esteve de baixa no primeiro trimestre, pelo que a limpeza foi feita de

forma manual.

. Limpeza profunda do parque dos monstros e dos ecopontos em janeiro. Foram

substituídos alguns ecopontos pela Valorlis.

o Raízes de Amor - evento que se realizou no dia 0410312023, em que foram

plantadas 12 árvores no Parque Ribeirinho, simbolizando o nascimento dos 12

bebés da freguesia de Carnide do ano de 2022. Estas plantações foram feitas

com as famílias dos bebés;

o Parque Ribeirinho - procedemos à instalação de sistema de rega automática da

segunda parte do parque e dos canteiros, assim como à instalação de 9
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candeeiros alimentados a energia solar, para iluminação do espaço. Este parque

é o único do concelho com iluminação solar.

o Foi feita a limpeza do açude em abril; foi retiradaterra e inertes transportados

pelas águas no período de inverno.

o Parque de Merendas - foi feito uma limpeza do parque de merendas e realização

de um passeio em pavé para facilitar o acesso das pessoas com mobilidade

reduzida à ârea de Bar e instalações sanitárias;

o Estão a decorrer obras do telhado do Centro Escolar de Carnide, para solucionar

os problemas de infiltrações existentes. Foi substituída a tela de

impermeabilização na ârea nova do edificio. Nas salas antigas, foi reparado o

pavimento, tendo sido substituída a madeira por um pavimento vinílico.

o Festival de Teatro - que decorreu no dia 1110312023 na nossa freguesia com a

peça de teatro "João e o Pé de Feijão", teve muito sucesso, contando com a

presença de 100 espectadores;

o Foi realizada a escritura da criação da Apoiar, Associação de Freguesias de

Carnide, Meiriúas e Vermoil, no dia 0310412023.

o No dia 1110412023, realizou-se uma ação de sensibilização sobre os Acidentes

cardiovasculares, designadamente sobre sinais de alarme e medidas de primeira

intervenção.

o No dia 19/0412023, realizou-se uma sessão de esclarecimento da GNR sobre as

limpezas dos terrenos.

o Mantém-se dinâmico o grupo de seniores ativos;

o Foi consolidada a regularização de camiúos e vias florestais; foram

regularizados alguns aquedutos e substituídas manilhas nos casos em que tal se

verificou ser necessário;

o Foi integrado um novo elemento na equipa de cantoneiros ao abrigo de um

Contrato de Emprego Inserção;

o Realizou-se já reunião com os membros das equipas da Equipa Local de

Proteção Civil, tendo ficado marcada uma sessão de formação com os GIPS no

próximo dia29 deste mês, na nossa freguesia.

o Na próxima quinta-feira, a Reunião da Câmara Municipal de Pombal será

realizada em Carnide, na Sala da Junta de Freguesia;

o Vai realizar-se uma feira do Livro em Carnide no mês de maio.
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A junta pretende proceder à requalificação das Instalações Sanitárias do parque

de merendas, para permitir o acesso a pessoas com mobilidade reduzida;

A nível social informou que estão a acompanhar cerca de 64 processos de

residentes na nossa freguesia;

Foi criado um programa de apoio a freguesias para comparticipar despesas feitas

no âmbito da pandemia a COVID, através do qual a Freguesia de Carnide

receberá uma comparticipação de 1875,32 euros.-

daJ

O Sr. Presidente de Junta informou todos os presentes da situação financeira à data de

2410412023, que é a seguinte:

Dívida a fornecedores: 10.144.52€

Receitas a receber 18.165.22€

- Fundos a receber da Câmara Municipal de Pombal no valor total de 16.662,8I€:

1) Subsídio limpeza urbana (2'trimestre): 2.709,93€

2) Subsídio respeitante a encargos com a administrativa (2" trimestre): ---- 4.044,75€

3) Refeições CAF escolar janeiro a março 2023: ---- 5.000,00€

4) Contrato administrativo -Refeições pré-escolar: fevereiro março12023: 1.902,38€

5) Ação Social lo Ciclo - Março: 1.595,78€

6) Refeições l" Ciclo Março 2023: 1.409,97€,

- Fundos a receber dos CTT referente aMarço12023:976,12€

- Outros fundos a receber no valor total de 526,29€:

7) Dinheiro a receber dos encarregados de educação relativamente a refeições e ATL

férias: 526,29C

O saldo exi no banco Crédito Agrícola 28.789,17€ e o fundo de caixa é de

238,58€. O total das disponibilidades e de29.027,75€

Ponto 2 - Apresentação, Apreciação sob proposta da Junta, do mapa de

divulgação do Inventário do Património da Freguesia de Carnide a 3l de

dezembro de2022.

A Seúora Presidente da Junta apresentou à Assembleia o mapa de inventario do

património da freguesia de Carnide a 31 de dezembro 2022, elaborado ao abrigo da

alínea e do número I do artigo 16o da lei 7512013 de 12 de dezembro e submeteu o
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Modelo - 1 do Inventário dos bens, direitos e obrigações patrimoniais da Freguesia à

apreciação da Assembleia nos termos da alínea b) do número I do artigo 9o da referida

Lei

Período da do dia:

Ponto 1 - Apresentação, apreciação e aprovação da ata n'412022 da sessão

ordinária de l9ll2/2022. -------

Apesar da ata do dia 1911212022 ter sido aprovada por minuta nesse mesmo dia, a

mesma foi hoje apresentada e posta à votação e aprovada por maioria, com uma

abstenção.

Ponto 2 - Apresentação, apreciação e aprovação da ata n'll20z3 da sessão

extraordinária de 23101 12023

Apesar da ata do dia 2310112023 ter sido aprovada por minuta nesse dia, a mesma foi
hoje apresentada e posta à votação, tendo sido aprovada por maioria, com uma

abstenção.

Ponto 3 - Apresentação, apreciação e aprovação sob proposta da Junta da

Prestação de Contas relativas ao ano Íinanceiro de 2022.

- A Sra. Presidente de Junta Sofia Amado Gonçalves apresentou à Assembleia um

conjunto de considerações e esclarecimentos acerca do Orçamento e PPI relativo ao ano

de 2022. Em resumo o total das receitas orçamentais ascendem a 328.563,29€ e as

despesas orçamentais ascendem a335.747,50€. O total de recebimentos e pagamentos

dos fluxos de caixa totalizam 573.234,95€. ----------

Foi pedida a palavra por parte do membro da Assembleia Vítor Manuel Mendes

Morgado que pediu esclarecimentos relativamente aos valores registados na rúbrica

"Estudos, pareceres, projetos e consultadoria. A seúora Presidente esclareceu que essas

verbas se referem a pareceres jurídicos solicitados pela Junta para a elaboração de

documentação do acordo constitutivo da Apoiar - Associação de Freguesias de Carnide,

Meiriúas e Vermoil.-

O Sr. Presidente da Assembleia colocou à votação este ponto que foi aprovado por

unanimidade.

Ponto 4 - Apresentação, apreciação e aprovação sob proposta da Junta; da l"
revisão ao orçamento, PPI e PPA para o ano de 2023, com a introdução do Saldo

da execução orçamental da Gerência Anterior de 2022--

O executivo da junta de freguesia de Carnide propõe à Assembleia de Freguesia nos
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termos da alínea a) do nol do artigo 9.o da Lei no 75/2013 de 12 de Setembro, €Ì

aprovação e votação da lu revisão ao orçamento, PPI/PPA para o ano 2023, com

introdução do saldo da execução orçamental apurado da Gerência do ano anterior
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Nas Despesas Correntes foram propostas o reforço de rubricas no valor de 13.177,48

Euros e nas Despesas de capital foram propostas o reforço de rubricas no valor de

6.795,00 Euros, ficando o orçamentopaÍa2023 em643.115,62 Euros.

O Sr. Presidente da Assembleia colocou à votação este ponto, que foi aprovado por

unanimidade.

Ponto 5 - Apresentação, aprovação e autorização sob proposta da Junta, da

Deliberação do Município de Pombal da aprovação de Faixas de Gestão de

Combustível nos 10 metros paralelamente à rede viária municipal - contrato

interadministrativo

O executivo da Junta de Freguesia de Carnide vem propor à Assembleia de Freguesia,

nos termos da alínea g) de n.o I do artigo 9.o da Lei n.o 7512013 de 12 de setembro, a

aprovação, autorização e votação da Deliberação do Município de Pombal que aprova

as Faixas de Gestão de Combustível para o ano 2023 com o Município de Pombal. A
Sra. Presidente de Junta Sofia Amado Gonçalves esclareceu os presentes de que a

freguesia de Carnide é uma freguesia de lu intervenção no que diz respeito às faixas de

combustível por ser considerada uma freguesia de maior risco de incêndio. Há cerca de

22 hectares na freguesia de Carnide para serem limpos de mata e árvores que foram

consideradas de grande combustão. Será uma empresa extema a proceder ao abate uma

vez que os cantoneiros da junta não têm meios/recursos materiais nem formação para

executar esta ação

O Sr. Presidente da Assembleia colocou este ponto à votação que foi aprovado por

unanimidade.

Período apos a Ordem do dia:

Ponto I - Intervenção na generalidade

Solicitou a palavra o membro João Manuel Carreira Soares a referir que está em falta

uma placa de sinalização de Outeirada. Foi também identificado um conjunto de locais

onde faltam espelhos. A Seúora presidente informou que têm sido furtados ou

vandalizados. ---
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A seúora presidente informou que foi feita uma série de reclamações para atualização

do GoogleMaps relativamente a vias de comunicação e identificação de localidades, que

estão em resolução.

Em resposta a uma questão colocada pelo membro João Manuel Ferreira Gomes, a

seúora presidente informou que já foi limpo o percurso do passeio ribeirinho desde o

açude ate ao moinho do Senhor José Rosário e que vai ser melhorado o acesso do

passeio Ribeiriúo ao Parque de Merendas. --------

O membro Gonçalo Leal questionou aceÍca das intervenções efetuadas no parque

ribeirinho. A seúora presidente informou que foram substituídos os passeios de brita

por betão poroso; O material foi custeado pela Junta e a mão de obra foi oferecida por

uma empresa de Camide. --------

O Membro Gonçalo Leal sugeriu a criação de uma área de serviço de autocaravanas

para abastecimento de água e despejos de águas residuais. A seúora presidente

informou que a junta está a avaliar essa possibilidade.

O presidente da mesa da Assembleia colocou à votação a ata, que depois de lida e

achada conforme foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o

Presidente da Mesa da Assembleia deu por encerada a sessão pelas 22 horas e l0
minutos.

O Presidente

o20

6


